

**HUBUNGAN ANTARA *SHOPPING LIFESTYLE* DAN
HEDONIC MOTIVES TERHADAP *IMPULSE BUYING*
BEHAVIOR PADA KONSUMEN PRODUK FASHION**

SKRIPSI

Diajukan Kepada Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya Untuk
Menyusun Skripsi Program Studi S-1 Psikologi



Disusun Oleh :

Jeni Randyka Putra

(J01216016)

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI
FAKULTAS PSIKOLOGI DAN KESEHATAN
UNIVERSITAS NEGERI SUNAN AMPEL
SURABAYA**

2021

PERNYATAAN KEASLIAN PENELITIAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “Hubungan Antara *Shopping Lifestyle* dan *Hedonic Motives* terhadap *Impulse Buying Behavior* pada Konsumen Produk Fashion”. Merupakan karya asli hasil penelitian yang diajukan untuk menyelesaikan tugas akhir perkuliahan agar memperoleh gelar Sarjana Psikologi Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. Karya ini sepanjang pengetahuan saya tidak terdapat karya ataupun pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Surabaya, 25 Januari 2021



Jeni Randyka Putra

HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING

SKRIPSI

HUBUNGAN *SHOPPING LIFE STYLE* DAN *HEDONIC MOTIVES*
TERHADAP *IMPULSE BUYING BEHAVIOR* PADA KONSUMEN PRODUK
FASHION

Oleh :

Jeni Randyka Putra

J01216016

Telah disetujui untuk diajukan pada Ujian Skripsi

Surabaya, 11 Desember 2020



Dosen pembimbing

Soffy Balgies, M. Psi., Psikolog

NIP. 197609222009122001

HALAMAN PENGESAHAN

SKRIPSI

**HUBUNGAN ANTARA *SHOPPING LIFESTYLE* DAN *HEDONIC MOTIVES* TERHADAP
IMPULSE BUYING BEHAVIOR PADA KONSUMEN PRODUK FASHION**

Yang Disusun oleh:
Jeni Randyka Putra
J01216016

Telah dipersembahkan didepan Tim Penguji
pada Tanggal 25 Januari 2021

Mengetahui,
Dekan Fakultas Psikologi dan Kesehatan



Dr. dr. Hj. Siti Nur Asiyah, M.Ag
Nip: 197209271996032002

Susunan Tim Penguji
Penguji I,

Soffy Balgies, M.Psi
Nip: 197609222009122001

Lucky Abrorry, M.Psi
Nip: 197910012006041005

Tatik Mukhoyyarah, S.Psi., M.Si
Nip: 197605112009122002

Penguji IV,

Funsu Audiarna, M.Kes
Nip: 198710142014032002



KEMENTERIAN AGAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
PERPUSTAKAAN

Jl. Jend. A. Yani 117 Surabaya 60237 Telp. 031-8431972 Fax.031-8413300
E-Mail: perpus@uinsby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika UIN Sunan Ampel Surabaya, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Jeni Randyka Putra
NIM : J01216016
Fakultas/Jurusan : Psikologi Dan Kesehatan / Psikologi
E-mail address : jenirandykaputra@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah :
 Sekripsi Tesis Desertasi Lain-lain (.....)
yang berjudul :

Hubungan Antara *Shopping Lifestyle* dan *Hedonic Motives* terhadap *Impulse Buying Behavior* pada
Konsumen Produk Fashion

beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Surabaya, 14 Maret 2021

Penulis

(Jeni Randyka Putra)

dengan ada banyaknya pengusaha industri fashion dipusat perbelanjaan. Kegiatan berbelanja menjadikan salah satu kegiatan yang menyenangkan bagi masyarakat sekarang. Berbelanja tidak hanya untuk membeli kebutuhan saja, melainkan kegiatan ini bisa membuat masyarakat menghilangkan kebosanan dan menyenangkan dirinya. Kegiatan berbelanja konsumen ini memiliki kaitannya pada motivasi konsumen saat berbelanja. Kegiatan berbelanja ini pada dasarnya dimotivasi dengan adanya motif yang bersifat secara rasional dan kemanfaatan pada produknya. Nilai emosional atau biasanya dikenal dengan istilah hedonis ini adalah nilai lain yang bisa mempengaruhi konsumen dalam kegiatan berbelanja.

Pada tahun 2017 *The asian parent* telah melakukan penelitian setidaknya ada 73% dari populasi yang ada di Indonesia melakukan pembelian impulsif, Adapun menurut Radityo Triatmojo produk fashion (pakaian) pada saat ini yang menjadi produk paling terlaris hampir 70% (Kompas.com). Penampilan seseorang terdapat elemen penting yaitu dari segi pakain yang dikenakan, dan hingga sampai saat ini cerminan dari gaya hidup seseorang dilihat dari gaya hidup berbelanja mereka. Perkembangan pada selera berpakaian di Indonesia ini dipengaruhi oleh negara seperti Jepang, New york dan Paris, sehingga membuat pakain seseorang yang dipakai tidak berfungsi perlindungan tubuh saja, melainkan digunakan juga sebagai simbol yang menunjukkan status sosial dan ekonominya. Seseorang berlomba –lomba ingin menggunakan produk fashion terbaru sehingga terlihat tidak kampungan dan selalu up to date. Fenomena seperti ini sering terjadi di kota besar Indonesia. Kondisi para konsumen yang terjadi saat ini tidak memperhatikan fungsi dan tujuan utamanya saat berbelanja suatu produk fashion (pakaian). Tanpa adanya rencana sebelumnya dan pertimbangan yang matang saat berbelanja lah yang membuat sikap dasar seseorang menjadi impulsif.

Dari masa ke masa berbelanja kini menjadi gaya hidup masyarakat dengan rela mengorbankan sesuatu untuk mencapai hal yang hanya diinginkan dan menyebabkan seseorang melakukan tindakan *impulse buying* tanpa disadarinya (Chusniasari, 2015). Karena *shopping lifestyle* berlandaskan pada pola dari konsumsi yang menjadikan pilihan setiap individu menghabiskan waktu dan uangnya. Dalam arti ekonominya, *shopping lifestyle* menunjukkan cara yang dipilih oleh seseorang untuk mengalokasikan pendapatan yang mereka miliki, kemudian juga dari segi menghabiskan dana untuk membeli berbagai produk dan layanan yang mereka inginkan, tanpa direncanakan sebelumnya.

Betty Jackson (2004) mengatakan bahwasannya *shopping lifestyle* ini merupakan cara mengekspresikan *lifestyle* dalam berbelanja dan bisa mencerminkan perbedaan status sosialnya. Kemudian juga terdapat hasil penelitian Chusniasari (2015) yang menyatakan bahwasannya *shopping lifestyle* selalu mengorbankan untuk mendapatkan sesuatu yang diinginkan sehingga menyebabkan terjadinya *impulse buying*, dengan hasilnya *shopping lifestyle* ini berpengaruh secara signifikan terhadap *impulse buying* dengan nilai yang positif. Selanjutnya Deviana (2016) juga menyatakan dalam penelitiannya bahwa *shopping lifestyle* ini secara signifikan berpengaruh positif terhadap *impulse buying behavior*.

Perkembangan yang pesat ini, gaya hidup juga terus ikut berkembang yang menyebabkan kegiatan belanja ini jadi alternatif masyarakat menjadi tempat yang paling disukai untuk memenuhi kebutuhan mereka. Ini sesuai dengan penelitian Japariato (2011) yang menyatakan bahwasannya semakin tinggi perilaku *shopping* dijadikan *lifestyle* perilaku berbelanja secara *impulse buying* cenderung

Motivasi hedonis ini dapat mempengaruhi pembelian impulsif. Setyaningrum (2016) berpendapat bahwasanya tindakan pembelian secara impulsif terjadi disaat seseorang sedang berada di tempat perbelanjaan dan menyediakan segala segala kebutuhannya hingga keinginan secara spontan mereka dengan pembelian suatu produk tanpa rencana apapun serta cenderung menggunakan emosi dalam pengambilan keputusan. Dengan ini pembelian impulsif dapat dikatakan sebagai bentuk dorongan dalam melakukan pembelian suatu produk tanpa adanya berfikiran yang panjang dan tidak memikirkan dari konsekuensinya yang terjadi berikutnya.

Unit toko biasanya memberikan penjualan yang mampu menarik konsumen seperti diskon serta potongan, menyebabkan para konsumen menjadi memiliki tindakan pembelian yang melebihi dari apa yang telah direncanakannya dan menimbulkan sifat hedonis dari dalam dirinya. Dalam temuan penelitian Arifianti (2010) menjelaskan bahwasannya motivasi hedonis ini akan berdampak pada pengambilan keputusan konsumen dalam berbelanja yang berdasarkan emosi. Dengan respon yang timbul ini, tanda bahwa pembelian impulsif merupakan respon yang terjadi dari tindakan motivasi hedonis.

Dalam penelitian Paramita (2014), menyatakan bahwasannya disaat seseorang melakukan pembelian suatu produk di pusat perbelanjaan dengan tanpa adanya rencana sebelumnya serta tidak berfikir secara matang, terdapat dorongan emosi dalam pengambilan keputusannya. Artinya tindakan *hedonic motives* memiliki pengaruh terhadap pembelian impulsif.

melakukan pembelian (Atcharyachanvanich dan Hitosi Okada, 2007). Dalam penelitian Japariato (2011) menjelaskan bahwa *shopping lifestyle* adalah gaya hidup seseorang untuk mengalokasikan waktu dan uang untuk berbagai kebutuhan dan keinginan yang ditentukan oleh faktor sikap terhadap merek, pengaruh iklan dan kepribadian. Lanjutnya, menunjukkan bahwasannya *shopping lifestyle* seseorang semakin tinggi pengaruhnya, maka tindakan seseorang melakukan pembelian secara impulsif juga ikut meningkat.

Selain pengaruh dari *shopping lifestyle*, kemunculan perilaku pembelian secara impulsif ini juga dipengaruhi oleh motivasi hedonis atau dengan dorongan dari dalam diri seseorang. Konsumen dengan perilaku hedonic tersebut tidak akan terdorong tanpa adanya motif yang kuat. *Hedonic motives* ialah cara motivasi konsumen disaat berbelanja dalam memenuhi rasa kesenangan dan kepuasan pada dirinya sendiri serta penilaian secara keseluruhan akan manfaat pengalaman dan pengorbanan, untuk mendapatkan suatu hiburan dan pelarian (Overby dan Lee, 2006). Dalam penelitian Utami (2010) menjelaskan bahwa motivasi hedonis memiliki pengaruh signifikan terhadap *impulse buying* yaitu suatu kegiatan berbelanja yang membuat kesenangan tersendiri. Banyak dari mereka cenderung sering kali menghiraukan apa manfaat merk yang telah dimilikinya dan selalu melakukan pembelian yang tidak memiliki rencana saat belanja.

Hedonic motives yakni motivasi seseorang untuk berbelanja, karena berbelanja merupakan suatu kesenangan tersendiri sehingga tidak memperhatikan manfaat dari produk yang dibeli. Keinginan konsumen untuk mencari konsumsi hedonis dalam berbelanja tersebutlah dapat menghasilkan adanya pembelian impulsif (Park, 2006). Penelitian yang dilakukan (Hausman, 2009) menyatakan bahwasanya konsumen melakukan kegiatan berbelanja hanya memuaskan

yang paling tinggi 63% dibandingkan dengan laki – laki hanya 37%. Okoroafo (2010) menjelaskan bahwasanya perempuan cenderung mudah dipengaruhi oleh kualitas layanan yang kuat dari pada laki – laki sedangkan untuk pria lebih dipengaruhi oleh nilai ekonomis yang dirasakan pada saat melakukan pembelian produk fashion. Karena jenis kelamin merupakan penyebab penting untuk perilaku *impulse buying* karena kebutuhan dan keinginan konsumen sangat berkaitan (Park, 2009). Dalam kaitannya dengan jenis kelamin, penelitian Kacen & Lee (2002) menunjukkan bahwasannya perempuan lebih terpengaruh oleh alasan emosionalnya, sementara untuk laki – laki lebih dipengaruhi dari fungsi dan instrumen dari suatu produk.

Sehingga bisa ditarik kesimpulan jenis kelamin perempuan bisa dikategorisasikan sebagai pembeli yang impulsif dibandingkan jenis kelamin laki – laki yang dikarenakan perempuan lebih mudah terpengaruh dari sisi emosionalnya.

Selanjutnya berdasarkan hasil penjelasan deskripsi usia dari 140 konsumen produk fashion yang menjadi subyek penelitian bahwa pada usia 22 tahun menjadi usia yang paling banyak melakukan tindak pembelian secara impulsif, sedangkan untuk kategori usia paling rendah pada usia 27 tahun hanya 0,7%. Kecenderungan perilaku *impulse buying* juga dipengaruhi dari usia. Dari segi usia kelompok yang paling impulsif adalah dewasa awal ini paling mudah terpengaruh dan terbujuk iklan yang diberikan oleh ritel fashion. Masa dewasa awal merupakan pembentukan kemandirian seseorang secara ekonomi, karena pada masa ini kemandirian secara ekonomi tersebut dapat mendorong individu menjadi konsumtif dan melakukan pembelian impulsif (Munandar, 2001).

Penelitian yang dilakukan oleh Aprilianty dan Purwanegara (2015) bahwa konsumen yang berada pada rentang usia 18–24 tahun cenderung melakukan perilaku pembelian impulsif dalam intensitas tinggi. Alasan logis dari temuan ini adalah karena rentang usia dewasa secara perkembangan kognitifnya, individu dewasa awal seharusnya sudah dapat berpikir reflektif dan menekankan pada logika kompleks serta melibatkan intuisi dan juga emosi. Sehingga bisa ditarik kesimpulan rentang usia 18-24 tahun cenderung melakukan pembelian secara impulsif dikarenakan masa pembentukan kemandirian secara pribadi masih belum stabil dan ekonomi yang menyebabkan mudahnya terpengaruh dari bujukan iklan yang diberikan oleh ritel.

Kemudian penjelasan deskripsi berdasarkan dari jenis pekerjaan dalam penelitian ini terdapat hasil bahwasannya dari seluruh 140 subyek yang paling banyak masih berstatus pelajar/mahasiswa sebesar 65,7% sedangkan untuk sisanya sudah berstatus pekerja. Dikarenakan tingkat pendidikan seseorang akan mempengaruhi tindakan berbelanja secara impulsif yang dipengaruhi faktor pergaulan pertemanan lebih modern, kebutuhan hidup yang lebih banyak, serta status sosial ekonominya menjadikan tindakan impulsif terjadi (Utami, 2010). Beberapa penelitian dari Rahmawati (2018) juga menunjukkan hasil bahwasannya pelajar/mahasiswa mendominasi sebanyak 90% yang banyak melakukan tindakan pembelian secara impulsif, disebabkan pergaulan dari suatu kelompok yang mengalami perubahan menjadi lebih trendi dan modern. Penelitian yang dilakukan Vishnu dan Raheem (2013) juga menyatakan bahwa individu yang melakukan tindakan pembelian secara impulsif adalah tingkatan pendidikannya minimal sarjana.

- variable Intervening pada Mall Ciputra World Surabaya. *Jurnal Manajemen Pemasaran*, Vol. 8, No. 2.
- Deviana, S.P.N dan I Gst Ayu Kt.G. (2016). Pengaruh Shopping Lifestyle dan Fashion Involvement terhadap Impulse Buying Behavior Masyarakat di Kota Denpasar. Universitas Udayana, Bali. *E-Jurnal Manajemen Unud*, Vol. 5. No.8, 2016.
- Emilia, Firdiana., (2016). “Pengaruh Store Atmosphere, Promosi, Dan Pendapatan Terhadap Impulse Buying Konsumen Hypermart Di Kota (Studi Tentang Perbedaan Perilaku).” Fakultas Ekonomika Dan Bisnis Universitas Diponegoro.
- Estalita, Kelly., (2015) Gaya Hidup Hedonis dan Impulse Buying Pada Kalangan Remaja Putri, *Jurnal Sketas Bisnis* Vol, 2 No. 1, Fakultas Psikologi Universitas Yudharta Pasuruan.
- Fauziyyah, Astri Nurrohmah., Farah Oktafani. (2018), “Pengaruh *Shopping Lifestyle* Dan *Fashion Involment* Terhadap *Impulse Buying Behavior* (Studi Pada Masyarakat Kota Bandung).” *Jurnal Riset Bisnis Dan Manajemen* Vol. 8 No.1.
- Ferdinand, Augusty. 2006. *Metode Penelitian Manajemen: Pedoman Penelitian untuk skripsi, Tesis dan Disertai Ilmu Manajemen*. Semarang: Universitas Diponegoro.
- Gültekin, B., dan Özer L., (2012). The Influence of Hedonic Motives and Browsing On Impulse Buying, *Journal of Economics and Behavioral Studies*, Vol. 4, No. 3, Maret: pp. 180-189, (ISSN: 2220-6140).
- Hausman, A. (2000), “A multi-method investigation of consumer motivations in impulse buying behavior”, *Journal of Consumer Marketing*, Vol. 17 No. 5, pp. 403-419.
- Hendra. (2019). Begini Keunikan Koleksi Fashion Terbaru dari UNIQLO. (online). Diakses pada tanggal 19 Februari 2021. <http://www.bandungnewsphoto.com/2019-03-29/begini-keunikan-koleksi-fesyen-teranyar-dariuniqlo>
- Herabadi, A., Verplanken, B., & Knippenberg, A. Van. (2009). Consumption Experience of Impulse Buying in Indonesia: Emotional Arousal and Hedonistic Considerations. *Asian Journal of Social Psychology*, 12, 20-31.
- Hirschman, E.C. dan Holbrook, M.B. (1982). The experiential aspects of consumption: consumer fantasies, feelings and fun, *Journal of Consumer Research*, Vol. 9 (No. 2) pp. 132-40.
- Hursepuny, Crusyta Valencia. Farah Oktafani. (2018) Pengaruh Hedonic Shopping Motivation Dan Shopping Lifestyle Terhadap Impulse Buying Pada Konsumen Shopee_Id, Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Universitas Telkom, Vol.5, No.1 , ISSN : 2355-9357.
- Ida dan Dewi. (2016) Pengaruh Motivasi Hedonis dan Atmosfer Toko Terhadap Pembelian Impulsif Pada Remaja Putri di Denpasar, *Jurnal Psikologi Udayana*, Vol. 3, No. 2, 209-219 ISSN: 2354 5607.
- Japariato, E., dan Sugiharto., S. (2011). “Pengaruh Life Style dan fashion Involvement Terhadap Impulse buying Behavior Masyarakat High Income Surabaya”, April 2011.
- Japariato, Edwin dan Sugiono Sugiharto. (2011). Pengaruh Shopping Lifestyle dan Fashion Involvement Terhadap Impulse Buying Behavior Masyarakat High Income Surabaya, Fakultas Ekonomi, Universitas Kristen Petra.
- Japariato, Edwin. (2010). Analisa Faktor Type Hedonic Shopping Motivation dan Faktor Pembentuk Kepuasan Tourist Shopper di Surabaya. *Jurnal Manajemen dan Kewirausahaan*, Vol 12 Iss 6 pp 76-85.
- John C. Mowen, Michael Minor. (2002), *Perilaku Konsumen* (Jilid 1), Edisi Kelima, Erlangga, Jakarta. hal 312.
- Juliani, Niky, (2017). “Pembelian Impulsif Berdasarkan Karakteristik Konsumen, Jurusan Administrasi Niaga, Politeknik Negeri Bandung.” *Sigma-Mu* Vol.9 No.1.

- Kacen, J.J. and Lee, J.A. (2002) The Influence of Culture on Consumer Impulsive Buying Behavior. *Journal of Consumer Psychology*, 12, 163-176.
- Kaiser, Ahmed, Manzoor A. Thokar, Abu baker S. Toboli, Bashir A. Fomda, Gulnaz Bashir. (2010). Extended Spectrum Beta-Lactamase Mediated Resistance in *Escherichia Coli* in a Tertiary Care Hospital in Kashmir, India. *African Journal of Microbiology Research*: 4(24), 2721-2718
- Kosyu, D. A. (2014). Pengaruh Hedonic Shopping Motives Terhadap Shopping Lifestyle dan Impulse Buying (Survei pada Pelanggan Outlet Stradivarius di Galaxy Mall Surabaya). *Jurnal Administrasi Bisnis*. Vol. 14 (2).
- Kosyu, Dayang Asning., Hidayat, Kadarisman dan Abdilah, Yusri, (2014) Pengaruh Hedonic Shopping Motives Terhadap Shopping Lifestyle dan Impulse Buying, *Jurnal Administrasi Bisnis (JAB)*, Vol. 14 , No. 2.
- Levy, Michael & Weitz, Barton A., (2009). *Retailing Management*. New York, Ameriva: McGraw-Hill/Irwin.
- Loudon, D.L, dan Della Bitta, A.J,(1993), *Consumer Behavior: Concepts and Application*, Singapore: Mc.Grow-Hill, Inc.
- Lubis, I. F. (2017). Analisis Hubungan Antara Inflasi Dan Pertumbuhan Ekonomi: Kasus Indonesia. *QE Journal* Vol. 03 No.01, 41-52.
- Lumintang, Fenny Felicia, (2012), Pengaruh *Hedonic Motives* terhadap *Impulse Buying* Melalui Browsing dan *Shopping Lifestyle* pada Online Shop, *Jurnal Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya*, Vol. 1, No.6, ISSN: 2303 162X.
- Mai, Nguyen Thi Tuyet, and Kwon Jung, and Garold Lantz, and Sandra G. Loeb. (2003). *An Exploratory Investigation into Impulse Buying Behavior in a Transitional Economy : a Study of Urban Consumers in Vietnam. Journal of International Marketing*, Vol. 11, no. 2, *Special Issue on Marketing in Transbitional Economies*, pp. 13-35.
- Maruf, H. (2006). Pemasaran Ritel. In Jakarta: Gramedia Pustaka Utama. <https://doi.org/10.1007/s10872-006-0051-9>.
- Mowen, John C dan Minor, Micheal. (2012). Perilaku Konsumen dialih bahasakan oleh Dwi Kartika Yahya. Jakarta : Erlangga.
- Mulyana, Andi Erna. Atika Pertiwi N.I. (2020) Pengaruh Promosi, Atmosfer Toko, Dan Motivasi Belanja Hedonis Terhadap Pembelian Impulsif Konsumen Ritel Modern Di Kota Batam, Jurusan Manajemen Bisnis, Politeknik Negeri Batam, e-ISSN: 2548-9909.
- Munandar, A.S. (2001). Psikologi industri dan organisasi. Jakarta : Penerbit Universitas Indonesia (UI-Press).
- Novika Grasiawaty, Maria Santi Widyanti, dan Rury Ervina Siregar. (2019). *Jurnal Psikologi Sosial*, Vol 17, No. 01, 28-35 Universitas YARSI Jakarta.
- Nuryaman & Veronica Christina. (2015). *Metodologi Penelitian Akuntansi dan Bisnis Teori dan Praktek*. Bogor: Ghalia Indonesia.
- Okada, Hitoshi dan Konokwan Atcharyachhanvanich. (2007), How Consumer Lifestyles Affect Purchasing Behavior: Evidence from Internet Shopping In Japan, *Journal of Entrepreneurship Research*. June, Vol. 2, No. 2, pp.63- 78.
- Okoroafo, Sam C. and Anthony C. Koh. (2010). *Gender Differences in Perceptions of the Marketing Stimuli of Family Owned Businesses (FOBs)*. *International Journal of Marketing Studies*, 2(1), pp: 3-12.
- Overby, J.W. and Lee, E.J. (2006). The Effects Of Utilitarian And Hedonic Online Shopping Value On Consumer Preference And Intentions. *J Business Research*, 59: 1160-1166.

- Paramita, Adiska Octa, Zainul Arifin Dan Sunarti. (2014). “Pengaruh Nilai Belanja Hedonis Terhadap Pembelian Impulsif Pada Toko Online Dengan Emosi Positif Sebagai Variabel Perantara.” *Jurnal Administrasi Bisnis Vol. 8 No. 2* 1-9.
- Park, E.J., Kim, E.Y., and Forney, J. C. (2006). A structural model of fashion-oriented impulse buying behavior, *Journal of Fashion Marketing and Management*, Vol. 10 No. 4, pp. 433-446.
- Prastia, Fita Eka. (2013). Pengaruh Shopping Lifestyle, Fashion Involvement dan Hedonic Shopping Value terhadap Impulse Buying Behavior Pelanggan Toko Elizabet Surabaya. *Jurnal Ilmiah Mahasiswa Manajemen*, Vol. 2, No. 4, Hal. 1-6.
- Priyanto. (2011). SPSS 17,00 Untuk Analisis Data dan Uji Statistik. Bandung: Andi Offset
- Rahma, Widia Sefiska. Whyosi Septrizola. (2019) Pengaruh Hedonic Shopping Motivation dan *Shopping Lifestyle* terhadap E-Impulse Buying Mahasiswi Universitas Negeri Padang pada Lazada.co.id, *Jurnal Kajian Manajemen dan Wirausaha Universitas Negeri Padang*, 276 Volume 01 Nomor 01 , ISSN: Online 2655-6499.
- Rahmawati , Nurul Tri., (2018) *Jurnal Manajemen Bisnis Indonesia* Edisi 3, Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Yogyakarta, Pengaruh Hedonic Shopping Value Dan *Shopping Lifestyle* Terhadap Impulse Buying Dengan Emosi Positif Sebagai Variabel Mediasi
- Rasulika Septila, Eka Dian Aprilia, Impulse Buying Pada Mahasiswa di Banda Aceh, *Psikoislamedia Jurnal Psikologi* Volume 2 No 2, 2017 ISSN 2548 – 4044.
- Rook, D. W., & Hoch, S. J. (1985). Consuming impulses. *Advances in Consumer Research*, 12, 23-27.
- Santoso, Singgih, dan Fandy Tjiptono, (2002), Riset Pemasaran : Konsep dan Aplikasinya dengan SPSS, Jakarta : PT Elex Media Computindo Kelompok Gramedia
- Scarpi, D. (2006). Pengaruh *Shopping Lifestyle*, *Fashion Involvement* dan *Hedonic Shopping* Terhadap Impulse Buying Behavior Pelanggan. *Jurnal Ilmu dan Riset Manajemen*. Vol. 4, No. 12.
- Semuel Hatane, (2006). “Dampak Respon Emosi Terhadap Kecenderungan Perilaku Pembelian Impulsif Konsumen Online dengan Sumberdaya yang Dikeluarkan dan Orientasi Belanja Sebagai Variabel Mediasi”. *Jurnal manajemen dan kewirausahaan*.Vol.8.No.2.
- Setiadi, Nugroho J. (2013) *Perilaku Konsumen: Perspektif Kontemporer pada Motif, Tujuan, dan Keinginan Konsumen* Edisi Revisi, Cetakan Kelima. Jakarta: Kencana Prenada Media Group.
- Setyaningrum, Febe Yustina, Zainul Arifin, Edy Yulianto, (2016) Pengaruh Hedonic Motives Terhadap *Shopping Lifestyle* dan Impulse Buying. *Jurnal Administrasi Bisnis (JAB)* Vol. 37 No. 1.
- Singarimbun, M dan Efendi,. (1995), *Metode Penelitian Survey*, Jakarta : PT. Pustaka LP3ES.
- Siregar, Syofian. (2013). *Metode Penelitian Kuantitatif*. Jakarta: PT Fajar Interpratama Mandiri.
- Subagio, H., (2011), Pengaruh Atribut Supermarket terhadap Motif Belanja Hedonik, Motif Belanja Utilitarian dan Loyalitas Konsumen, *Jurnal Manajemen Pemasaran*, Vol 6, No 1, April: 8-21.
- Sugiyono. (2013). *Metode Penelitian Pendidikan Pendekatan Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D*. Bandung: Alfabeta.
- Sumetha, Ms. M. dan Dr. S. Vasanthi, (2007) Factors Influencing Online Impulsive Buying Behavior, associate Professor & Research Advisor PG & Research Dept of Commerce, *Academia and Society* volume 2 No 2 ISSN : 2393-9419.

